

COMIENZA GIRA LA DIPUTADA MARY VILLALOBOS POR ASOCIACIONES CIVILES

- **Se necesita una Educación incluyente**
- **1 de cada 100 padece de Autismo**

Mexicali, B. C., martes 10 de Septiembre de 2019.- La diputada estatal Mary Villalobos (Morena), representante del tercer distrito, comenzó este lunes 9 de septiembre una gira por las diferentes asociaciones civiles de la Entidad.

La legisladora de Morena busca con esta “Gira” promover un proyecto incluyente, para que los maestros de primaria regular puedan capacitarse y así tengan las herramientas necesarias para poder brindar la atención que el menor necesite.

María Luisa Villalobos se compromete a trabajar en conjunto con las asociaciones civiles para crear una red de promoción y dar a conocer a la ciudadanía, donde se puede informar en caso de tener alguna de estas necesidades,

El arranque de este proyecto, es parte de la agenda social de la presidenta de la Comisión de Educación de la XXIII Legislatura.

En esta ocasión la primera institución que visitó fue ESEDIN AC, donde la directora de dicho organismo Rita Morales ofreció una visita guiada por las instalaciones y precisó los objetivos, metas y compromisos.

“Estamos Trabajando para que se incremente la curricula materias de educación especial en la normal básica”

“Necesitamos prepararnos como sociedad, para poder entender el autismo”

LCC. José Raul Ramirez P
Coordinador de Comunicación e imagen
6865.09.76.24
686. 306. 2843

 www.siempre-contigo.com.mx

 Río Nuevo y Lázaro Cárdenas s/n

morena
La esperanza de México